

tradition et innovation,
moine coloriel et son
lengue en permanence

dans son studio de création et dans son laboratoire de recherche
et développement installés en Provence.
Au Rendez-Vous • Carnac



MAISON ARTHUS

La Maison Arthus a refait toutes les peintures et le chantier a été coordonné par la décoratrice Corinne Le Dorze et Franck Jalais du cabinet Econolog. Cette maison située sur l'extrême sud de la pointe de Quiberon profite d'une réelle rénovation créative. Un mur du salon a été traité en papier peint ARTE Patchwork pour un rendu très chic et original à la fois. Papier peint ARTE /FLAMAND Collection Caractères, Motif Patchwork 12050.

Réalisation Maison Arthus • La Trinité-sur-Mer